

MILITER

Wujud kemanunggalan TNI Bersama Rakyat dalam Membangun Sarana Ibadah di Wilayah Binaan

Basory Wijaya - JATIM.MILITER.CO.ID

Jan 12, 2024 - 09:55



Lamongan,- Wujud kemanunggalan TNI bersama Rakyat dalam pembinaan Teritorial (Binter) terus di lakukan dalam segala aspek kehidupan untuk membantu kesulitan rakyat.

Hal yang menjadi landasan anggota TNI jajaran Kodim 0812 Lamongan melalui Bintara pembinaan desa (Babinsa) yang selalu pro aktif dalam membantu kesulitan rakyat seperti halnya dalam karyabakti yang di lakukan masyarakat Desa Bulutengger Kec Sekaran Kab Lamongan dalam membangun infrastuktur demi kemajuan wilayah binaan seperti sarana prasarana pembangunan tempat ibadah (Mushola). Jumat (12/01/2024)

Dalam karyaabakti pengecoran Mushola As'syuro ini terlihat antusias kerjasama dan gotong royong masyarakat bersama anggota TNI dari koramil 0812/16 Sekaran dalam pengecoran pondasi atap beton yang berguna untuk penyangga dinding atap cor terlihat sangat kompak.

Hal ini dilakukan anggota TNI untuk membantu meringankan beban masyarakat disamping tugas dan tanggung jawab yang lainnya, disela kegiatan pengecoran Babinsa yang menjadi ujung tombak satuan teritorial serka Imam Sutomo menyampaikan kegiatan yang dilakukan ini merupakan salah satu upaya untuk terus menjalin kebersamaan dan kerjasama dengan warga yang ada di wilayah binaan, untuk membantu meringankan beban warganya.

"Hal ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kami sebagai Babinsa untuk membantu meringankan beban masyarakat. Oleh karenanya, kami dituntut sigap dan tanggap atas segala kesulitan yang dihadapi warga, sehingga dapat terwujud kekompakan, keharmonisan dan kemanunggalan TNI-Rakyat", ungkapnya.

Ditemui di Kantor Koramil Danramil 0812/16 Sekaran Kapten Inf Sobar Atnanto menambahkan, selain memupuk kemanunggalan TNI dan Rakyat, melalui kegiatan seperti ini dapat terjalin Komunikasi yang baik dan dapat mewujudkan ketahanan wilayah.

"Saya selalu memerintahkan anggota untuk selalu sigap dan tanggap di wilayah, seorang Babinsa harus membaur dengan masyarakat dalam berbagai kegiatan, sehingga kehadiran Babinsa di tengah tengah masyarakat dapat memberikan rasa tentram dan nyaman serta bisa mengatasi kesulitan rakyat di wilayah", Pungkasnya.

Sementara itu, di akhir kegiatan, Kepala Desa Bulutengger menyampaikan terima kasih kepada TNI dari Koramil 0812/16 Sekaran yang selama ini telah banyak membantu demi kemajuan Desa Bulutengger.

"Semoga dengan bantuan tenaga dari bapak TNI dari koramil 0812/16 Sekaran ini pembangunan Musola As'syuro ini dapat segera terselesaikan dan dapat di pergunakan untuk ibadah," ucapnya (Pendim0812)